



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	6956
Prix	895 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes basse-californie, vue mer panoramique pour ce 3 pièces de 71m² habitable entièrement refait à neuf avec de très beaux matériaux .(67m² lc) grand séjour double avec cuisine américaine équipé ouvrant sur large terrasse sud. 1 chambre en suite avec vue sur la californie, et une seconde chambre avec douche. Garage en sous-sol et cave. Commerces aux pieds de l'immeuble, plage de la croisette à moins de 10 minutes à pieds.

Cannes basse-californie, panoramic sea view for this 3-room apartment of 71m² entirely refurbished with beautiful materials. Large double living room with open-plan fitted kitchen opening onto large south-facing terrace. 1 en-suite bedroom with views of california, and a second bedroom with shower. Basement garage and cellar. Shops at the foot of the building, croisette beach less than 10 minutes' walk away.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

